



大宮アルディージャと連携・協力した 人権啓発活動について



さいたま地方法務局、埼玉県人権擁護委員連合会、埼玉県、埼玉県人権啓発活動ネットワーク協議会は、令和6年10月19日（土）、NACK5スタジアム大宮において、「広げよう！心のバリアフリー」をテーマに、Jリーグの試合観戦にご来場された方々に対して、「大宮アルディージャと連携・協力した人権啓発活動」を行いました。

スタジアムの開場時刻に合わせ、先着1000名様にクリアファイル、ボールペン又はフリクションペン、メモ帳などの啓発物品を配布しました。

クリアファイルは今回の啓発活動のため作成し、大宮アルディージャのクラブマスコット「アルディ」&「ミーヤ」と埼玉県マスコット「コバトン」&「さいたまっち」が人権大使として法務省人権イメージキャラクター「人KENまもる君」&「人KENあゆみちゃん」とコラボしています。



試合開始前とハーフタイム時にも上記マスコットが登場し、会場を沸かせました。なお、ハーフタイム時には、人権擁護委員による横断幕も加わってピッチ内を行進しました。



人権啓発ブースでは、大宮アルディージャ VENTUS 選手のメッセージ入りサイン色紙及びポスターの掲示、人権擁護に関するパンフレットを備え付け人権啓発動画の放映を行いました。



そのほか、スタジアムの電光掲示板で、試合開始前、来場者に向けて人権擁護機関の人権相談ダイヤル「みんなの人権110番」についてお知らせしました。



人権イメージキャラクター
人KENまもる君

ご協力いただきました皆様、
ありがとうございました。
来年も皆様と一緒に啓発活動が
できることを楽しみにしています。



人権イメージキャラクター
人KENあゆみちゃん